

17.10.2006 - 11:10 Uhr

Le concours musical "Soundcheck" sur MyCokemusic.ch: Les gagnants hebdomadaires prouvent leur talent et sont en pleine forme pour la grande finale

Brüttsellen (ots) -

La Communauté MyCokemusic a voté. Nous connaissons maintenant les gagnants de la deuxième semaine du casting des jeunes talents Soundcheck. A l'occasion de la grande finale en novembre, le jury élira les 15 gagnants finaux du "Soundcheck" 2006 parmi les 15 gagnants hebdomadaires.

A ce jour, plus de 200 jeunes talents créatifs ont profité de cette occasion et ont chargé leurs propres créations sur MyCokemusic.ch. 27.500 Internauts ont choisi leurs titres préférés. Trois groupes se sont imposés au cours de cette deuxième et avant-dernière semaine:

DYABELLE - "Snow White Innocence", du rock de Strengebach (AG)
KING DEAN - "Bone of Contention", du rock-pop de Berne (BE)
SEEMANNSGARN - "Im Gägeteu", rock dialectal de Sumiswald (BE)

Depuis le 28 septembre, les jeunes talents peuvent charger leurs propres titres sur MyCokemusic.ch, la plate-forme musicale de Coca-Cola. Chaque semaine, la Communauté suisse de MyCokemusic élit ses favoris et les trois groupes qui remportent le maximum de suffrages sont respectivement les gagnants hebdomadaires. Nous connaissons maintenant les noms de 6 des 15 gagnants hebdomadaires. Tous les gagnants hebdomadaires se retrouvent automatiquement sur le Coke-Podcast animé par Ronny Nenniger, directeur musical de Radio Energy de Zürich. Ils seront ainsi disponibles dans toute l'Europe via iTunes.

Le gagnant final du concours musical "Soundcheck" 2006 sera élu à l'occasion de la grande finale qui se déroulera le 8 novembre. Les jeunes talents musicaux devront alors convaincre un jury compétent composé de professionnels suisses du monde musical. Le gagnant final du concours remportera un prix attractif: la production professionnelle de son titre et le tournage du clip vidéo, d'une valeur de CHF 25'000.

Les groupes peuvent charger leurs titres - les fans peuvent voter
Les chanteurs et groupes de toute la Suisse peuvent encore prouver leur talent jusqu'au 25 octobre. Pour cela, il suffit de s'inscrire sur notre site et de charger les créations originales comme fichier mp3 sur www.MyCokemusic.ch. Pop, rock, hip-hop ou dance - tout est permis, à l'exception des versions remixées.

MyCokemusic.ch propose à tous les fans de musique un excellent aperçu de ce qui se passe actuellement en Suisse sur le plan musical. Les titres chargés sur notre site peuvent être commentés et évalués de façon professionnelle.

Le casting des jeunes talents Soundcheck

Pour la troisième fois consécutive depuis 2005, Coca-Cola est à la recherche de la meilleure chanson suisse et offre aux jeunes talents ambitieux désireux de se faire connaître du grand public de se présenter dans le cadre du casting de talents "Soundcheck". Nous sommes maintenant largement récompensés pour l'engagement dont nous faisons preuve pour les jeunes talents musicaux suisses par la qualité et la diversité des titres proposés et l'intérêt que le public accorde à ce concours.

Contact:

Pia Lehmann
Coca-Cola Suisse
Tél. +41/44/835'94'72
Mobile +41/79/744'68'46
Fax +41/44/835'94'73
Mail: plehmann@eur.ko.com
Internet: www.mycokemusic.ch
www.coca-cola.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000818/100517711> abgerufen werden.